

## Tampung Aspirasi Warga, Kapolsek Bungoro Dampingi Waka Polres Pangkep laksanakan Jumat Curhat.

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM](http://PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM)

Mar 10, 2023 - 19:43



*Tampung Aspirasi Warga, Kapolsek Bungoro Dampingi Waka Polres Pangkep laksanakan Jumat Curhat.*

PANGKEP--Dalam rangka menampung aspirasi masyarakat desa buluCindea pada Hari Jumat tanggal 10 Maret 2023 pukul 09.00 Wita bertempat di Kediaman tokoh masyarakat H. Muksin di jl. Poros Biringkassi Desa.Bulucindea Kec. Bungoro Kab. Pangkep Kapolsek Bungoro laksanakan giat Jumat Curhat mendampingi Waka Polres Pangkep Kopol A. Ashari SH.MH yang dihadiri oleh sekitar 30 ( tiga puluh) orang tokoh Masyarakat,tokoh Agama dan tokoh Pemuda beserta Ibu-Ibu yg bermukim di desa Bulu cindea .

Giat Jumat curhat di buka oleh Bapak Made Ali SE selaku kepala Desa Bulu cindea yg sekaligus menyampaikan permasalahan permasalahan yang ada diwilayahnya.

Adapun curhatan warga:

1. Bpk Muhammad Juhari

Adanya warga kp. Katojoa labakkang yg mengelolah rumput laut di wilayah laut desa Bulu Cindea

Respon Wakapolres /Kapolsek.

Segerah berkomunikasi bersama Camat, Kapolsek dan desa di dua wilayah kecamatan untuk membicarakan dan membahas masalah tersebut agar tidak berkembang menjadi lebih besar

2. Ibu Hanawiah :

Meminta polri memfasilitasi warga Bulucindea untk bisa bekerja di PT. Tonasa line.

Respon Wakapolres /Kapolsek.

Akan mengkomunikasikan hal tersebut dengan pihak tonasa line agar tetap mengutamakan warga desa bulucindea untk bekerja di pt. Tonasa line.

3. Dg. torang :

Masih banyaknya anak muda di dusun 1 yg memakai knalpot bogar dan masih adanya warga yg jual miras.

Respon Wakapolres /Kapolsek.

Terkait knalpot bising akan di lakukan penilangan apabila ditemukan.

Terkait miras, Akan segerah memanggil penjual miras yg dimaksud untk menghentikan kegiatannya kalau hal tersebut tidak di indahkan maka akan diambil tindakan yg tegas.

4. Ibu eta (puskesmas bowong cindea)

Meminta polsek bungoro untk bersama2 pihak puskesmas kesekolah untk mengatasi masalah putus sekolah yg terjadi akhir2 ini akibat Bullying.

Respon Kapolsek.

(Kapolsek Bungoro) Kami dari polsek bungoro sudah melakukan hal tersebut mulai dari sma sampai smp di wilayah bungoro dan akan menjadwalkan untk sekolah Sekolah SD yg ada di wilayah Kecamatan bungoro.

5. Bpk ihwan jaya dg. Sewang

Agar polisi memberantas penjualan petasan yg mulai marak menjelang bulan puasa dan agar curhat ke polisi jgn dibatasi pada hari jumat saja, namun di laksanakan pada hari2 lainnya juga.

Respon Wakapolres /Kapolsek.

Kami tetap akan melakukan kordinasi dengan pihak sat. intelkam polres untk pengecekan terkait perizinan utk penjualan petasan yg dimksud.

Dan tetap membuka ruang curhat dari warga Desa bulucindea kapan saja.

Hadir dalam giat tersebut, Kabag ops Polres Pangkep Kopol. Misbahuddin SH, Kabag Log Polres Pangkep Kopol Hajriadi, A. MD. Kep., SH, MH, Kabag SDM polres pangkep Kopol. Hj. Andi Husnaini S. Sos, Kasat Samapta Akp Marzuki, S.H, Kasat Lantas Iptu Jumadi S. I. P, Kbo Sat Intelkam Ipda H. Herman S.sos, Kasihumas polres pangkep Iptu. Imran, Ketua BPD H. Mukhsin, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan Tokoh Pemuda Desa. Bulucindea. ( Herman Djide)